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凡人民所需者，
莫不全力而为。

——1948年4月9日
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中国十大地市党报

本报讯（记者 李三旺 通讯员 李现
森）昨日，洛阳军分区党委第十一届第一次
全体（扩大）会议召开。市委书记、洛阳军
分区党委第一书记陈雪枫在会上强调，洛
阳军分区要牢牢把握战斗力提升这个根本
任务，扎实推进国防后备力量建设；大力弘
扬拥政爱民光荣传统，积极支援地方经济
社会发展。

陈雪枫在讲话中首先代表市委、市政
府和全市人民，对洛阳军分区全面建设取
得的成绩表示热烈的祝贺，并向所有为洛
阳国防后备力量建设做出贡献的同志表示
亲切的问候和崇高的敬意。

陈雪枫说，作为军分区党委第一书记，
我深感责任重大、使命光荣，将带头学习党
中央关于国防和军队建设的指导思想、方
针原则和战略部署，深刻认识新时期加强
国防后备力量建设的重要性和紧迫性，不
断增强党管武装的政治意识、责任意识；始
终坚持把国防后备力量建设纳入经济社会
发展总体布局，坚持经济建设和国防后备
力量建设“两个建设”一手抓、“两副担子”
一肩挑，使国防后备力量建设与担负的使
命任务相适应，与新军事变革的要求相适
应，与地方经济社会发展形势相适应。

陈雪枫表示，全市各级党委、政府一定
会全力支持军分区各项工作，积极配合军
分区和驻洛部队完成训练演习、装备科研、
国防施工、战备执勤等军事斗争准备任务，
促进部队提高执行多样化军事任务的能
力；一定会努力探索新时期拥军优属的新
内容、新途径，大力开展科技拥军、智力拥
军、法律拥军等活动，帮助官兵妥善解决后
顾之忧，推动拥军工作由解决一般性问题
向保障部队打赢能力提升转变。

陈雪枫希望洛阳军分区牢牢把握战斗
力提升这个根本任务，扎实推进国防后备
力量建设；大力弘扬拥政爱民的光荣传统，
积极支援地方经济社会发展。特别是要坚
持把思想政治建设摆在部队各项建设的首
位，进一步打牢官兵高举旗帜、听党指挥、
履行使命的思想政治基础。要坚持用打仗的标准推进军事斗争
准备，不断强化官兵当兵打仗、带兵打仗、练兵打仗的思想，坚持
从实战需要出发，从难从严训练部队，全面提高部队以打赢信息
化条件下局部战争能力为核心、完成多样化军事任务的能力。要
不折不扣落实依法治军、从严治军方针，培养部队严守纪律、令行
禁止、步调一致的良好作风。 （下转02版）
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洛龙区

明晰产业布局
招商全员上阵

本报讯（记者 孙自豪）昨日上午，市委副书记、市长李柳身
带领有关部门负责同志到经济技术开发区、涧西区、高新区部分
重点项目建设工地现场办公，督导重大项目建设工作。

中国移动（洛阳）呼叫中心项目目前已完成总体规划、专项设
计等工作，预计今年年底项目一期一阶段实质性开工。李柳身强
调，各相关部门一定要强化以项目建设为中心的意识，牢牢把握
当前施工的黄金时机，主动服务，紧密配合，全力以赴推进项目建
设进程。

在调研涧西工业文化遗产保护开发项目时，李柳身实地走访
了洛轴031地块、一拖10号街坊示范点等，并听取街坊居民对工
业文化遗产保护开发工作的意见和建议。李柳身强调，要妥善处
理好文物保护、旅游开发和改善民生的关系，真诚、务实地解决好
群众实际需求，努力实现项目建设综合效益最大化。要充分利用
好国家、省有关政策支持，灵活运用市场运作模式打破资金制约，
为项目建设创造条件和环境。

在厦门钨业高性能硬质合金项目、洛阳单晶硅有限责任公司
半导体产业园项目和丹尼斯物流中心项目地块现场，李柳身
强调，各级各有关部门要进一步坚定抓项目就是抓发展的思想，
采取更强有力的措施，倒排工期，加强调度，督促各重点项目快速
推进。要做好水、电等生产要素的保障协调工作，优先安排重点
企业和重点项目用地。要明确分包领导和责任单位，逐一制订推
进方案，加大跟踪服务力度，认真梳理影响项目落地的个性问题，逐
个解决到位，尽快完善开工条件。在办理项目前期手续时，要能早
则早，能快则快。要成立市领导带队的督导组，加强对项目落地情
况的督查考核，促进各重点项目早日开工、早日投产、早见效益。

李柳身到部分重点项目现场办公

主动服务全力以赴
加快项目建设步伐

8 月 8 日上午，洛阳伟业轧钢有限
公司总经理李新治来到市中级人民法
院，将一面“贴心服务为企业解忧 捍卫
正义为企业护航”的锦旗送到法官手中。

“对方违约差点给我公司造成灭
顶之灾，是法官高效、辛苦的工作挽救
了我们！”李新治高兴地说，伟业轧钢
公司现已恢复正常生产。

资金链断裂、原料供应不上、生产
线开工不足、职工情绪不稳……一个
多月前，伟业轧钢公司被这些问题折

磨得“死去活来”。
这 一 切 的 根 源 是 ，原 料 供 应

方 ——江苏某钢铁公司（简称乙方公
司）因自身原因违反协议约定，手握伟
业轧钢公司近 3000 万元货款迟迟不
肯发货。

无奈之下，伟业轧钢公司向市中
级人民法院提出诉前保全申请，请求
冻结乙方公司在银行的 3000 万元存
款，或查封、扣押其他相应价值财产。

涉案金额巨大，形势紧急，市中院

立案一庭工作人员立即向主管副院长
潘跃运、庭长秦铁林报告，启动了涉企
案件“绿色通道”。

在伟业轧钢公司提供有效担保后，
7月23日，办案人员只用半天时间即办
完所有立案保全手续，并于当天下午派
出以审判员杨洪为组长的办案小组，驱
车赶赴乙方公司所在地江苏徐州。

第二天，办案人员突破乙方公司
工作人员的百般阻挠，反复做对方工
作，终于完成了对标的物的查封工作，
就地展开调解。

第一次交锋，动之以情。第二次交
锋，晓之以理。第三次交锋，达成和解！

7 月 26 日，当事双方负责人当面
达成和解，乙方公司当日即付给伟业

轧钢公司1000万元，并承诺余款在半
个月内付清。本案就此告结。

秦铁林说，最近，市中院出台多项
服务企业的措施。立案一庭结合自身
的诉前财产保全职能，加大诉前调解
和立案调解力度，努力将矛盾纠纷化
解在立案阶段，减轻企业诉累。截至
目前，他们共办理涉企诉讼（诉前）保
全案件32件，同比增长62.5%，标的额
在 8 亿元以上。其中，调解（和解）结
案13件，调解率40.6%，调解金额超过
1.8亿元。

“我们累点儿无所谓，只要能让企
业满意！”秦铁林说。

本报记者 孙自豪 特约记者 石
笑飞 通讯员 赵越

启动涉案企业“绿色通道”，奔波千里为他们异地维权，市中院法官说——

“我们累点儿无所谓，只要能让企业满意！”

12日，在河南煤化LYC公司生
产现场，工人正在操作国际最先进
的工业机器人（利雪平加工单元）
加工高精密轴承产品。

该设备最高加工精度达到 P4
级，其投入使用破解了制约LYC公
司加工大型高精密轴承的瓶颈问
题。以该设备为代表的科技创新
推动产业全面升级工程在河南煤
化 LYC 公司进入验收阶段。这是
该公司历年来建设规模最大、涉及
面最广、资金投入最多的一项整体
改造工程，项目总投资 10 亿元，通
过引进一批国内外先进的技术装
备，对企业生产所涉及的所有工序
的关键设备进行改造升级。目前，
大部分引进设备已投入使用。

记者 潘郁 通讯员 余柯 摄

河南煤化LYC公司
10亿元实施产业升级

本报讯 （记者 李江涛）昨日下
午，市委书记陈雪枫专题听取全市产
业发展情况汇报，强调要深入研究洛
阳产业发展的基础、潜力和方向，在此
基础上，着力抓好重大项目谋划，分解
落实招商引资和项目建设任务，加快
推进产业结构调整，奋力实现全市经
济持续健康较快发展。

在听取市发改委负责人关于全市
产业发展的情况汇报后，陈雪枫指出，
当前洛阳经济下行压力很大、发展任务
很重，要实现经济企稳回升，并为今后
的长远发展打下坚实基础，必须坚持以
产业发展为重点，齐心协力、务实重干。

陈雪枫强调，研究产业是谋划项
目、招商引资的前提。如果对产业研
究得不够深入，项目谋划就没有针对
性，招商引资就会无的放矢。要把研
究产业作为一项经常性重点工作，深

入研究洛阳产业发展的基础、潜力和
方向，把握产业发展规律；要把研究成
果体现在项目谋划上，认真谋划一大
批符合洛阳产业发展方向的重大项
目；要把重大项目的招商引资和建设
任务分解到具体地区、单位和个人，各
负其责地抓好各项工作落实。

陈雪枫强调，研究产业、谋划项目
要坚持求真务实。要正确处理传统支
柱产业与战略性新兴产业的关系，在
积极发展新兴产业的同时，立足洛阳
传统产业比重较大的实际，认真把传
统产业研究透彻，充分发挥洛阳传统产
业基础较好的优势，大力推进新型工业
化与信息化的深度融合，加快实现传统
产业的改造升级，绝不能简单地把传统
产业看成是“包袱”。要牢牢把握效益
第一和长短结合的原则，坚持以“综合
效益最大化”为标准，既着力扶持那些

当前有市场、有效益的优势产业，又积
极扶持那些目前存在暂时困难，但从长
远看有市场、有效益的产业，实现当前
发展与长远发展的有机结合。

陈雪枫强调，在装备制造业方面，
要积极植入电子信息技术和新材料技
术，大力发展高端装备制造业；在石油
化工产业方面，要注重推进石化与煤
化的合作，延长产业链条，发展精细化
工，使其成为洛阳产业发展的新亮点；
在有色金属产业方面，要深入研究、积
极破解重点企业运行中的困难，继续
在拉长产业链条、降低生产成本上下
功夫，不断提升产业发展水平；在生物
医药产业方面，要在扶持本地优势企
业的同时，注重“靠大”“联大”，引进优
势企业来洛投资；在电子信息产业方
面，要进一步认清产业发展的前景和
潜力，积极引进高端人才和龙头企业，

努力把产业做大做强；在物流产业方
面，要加大项目规划和政策扶持力度，
加快推进物流业发展，充分发挥物流
业对其他产业的“润滑剂”“催化剂”作
用。同时，还要认真抓好节能环保、硅
光伏和光电、特色农业等产业的发展。

陈雪枫强调，作为综合经济部门，
全市发改系统的责任重大、任务艰巨。
希望大家在推动洛阳经济社会发展中
勇于担当、主动作为，积极打破传统思
维、转变工作方式，不断提升履职尽责能
力，真正成为解放思想、勤于学习、善于
研究、求真务实的表率，努力在研究产
业、谋划项目、招商引资、服务企业、优化
环境和制定政策等方面站得更高、做得
更实，在推进洛阳发展中发挥更大作用。

市委常委、市委秘书长尚朝阳，市
委常委、副市长、市委经济工作部部长
宋殿宇参加汇报会。

陈雪枫在全市产业发展情况汇报会上强调

研究产业 谋划项目 招商引资
推动经济持续健康较快发展


